



Pièces	3 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	2024-75
Prix	995 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

// nice - garibaldi // idéalement situé en dernier étage noble d'un immeuble bourgeois avec ascenseur donnant sur la place garibaldi, ce bien exceptionnel de 3 pièces a été rénové avec soin, mettant en valeur des matériaux de grande qualité. Le spacieux salon/salle à manger, devient le coeur chaleureux de la maison, éclairé par de grandes fenêtres offrant une vue panoramique sur la place garibaldi et la colline du mont boron. Les deux chambres en suite offrent un confort absolu. La cuisine dinatoire indépendante, équipé avec goût, complète cet ensemble raffiné. Cet ensemble bénéficie de tout ...

// nice - garibaldi // ideally located on the top noble floor of a bourgeois building with elevator overlooking place garibaldi, this exceptional 3-room property has been carefully renovated, highlighting high quality materials. The spacious living/dining room becomes the warm heart of the house, lit by large windows offering a panoramic view of place garibaldi and the mont boron hill. The two en-suite bedrooms offer absolute comfort. The independent dining kitchen, tastefully equipped, completes this refined ensemble. This set benefits from all modern comforts, namely double-glazed windows, ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

